



www.mg.co.id

Messi Bukukan Rekor Gol Argentina

SANTIAGO DEL ESTERO (IM) – Lionel Messi kembali menambah pundi-pundi gol saat Argentina melibas Curacao 7-0 dalam laga uji coba di Estadio Unico Madre de Ciudades, Santiago del Estero, Rabu (29/3) pagi WIB.

La Pulga mencetak tiga gol di laga itu. Sisanya, dilekakkan Nicolas Gonzalez, Enzo Fernandez, Angel Di Maria dan Gonzalo Montiel.

Sepanjang laga, Messi melepas 10 shots ke gawang Curacao dengan tujuh yang mengarah ke target. Selain itu, Messi juga membuat tiga umpan kunci. Sofascore memberi nilai 10 untuk aksi Messi pada duel tersebut.

Dengan demikian, Messi pun mencetak rekor menjadi pemain Argentina pertama yang

menembus tiga digit gol. Dari 102 gol, Messi membukukan 13 gol di ajang Piala Dunia, 13 gol pada perhelatan Copa America, 28 gol pada Kualifikasi Piala Dunia dan 48 gol pada laga uji coba.

Jumlah gol internasional Messi berada di posisi tiga terbanyak sepanjang sejarah. Dia hanya kalah dari Ali Daei (109 gol) dan Cristiano Ronaldo (122 gol).

Usai laga melawan Curacao, Messi akhirnya mendapat sebuah seremonial. Eks Barcelona itu menerima plakat dan bola hat-trick sebagai bentuk penghormatan kepadanya.

Pelatih timnas Argentina Lionel Scaloni turut bahagia dengan pencapaian yang baru saja diperoleh Messi. Ia berharap, jumlah gol sang pemain masih terus bertambah. "102 gol... Saya

harap masih ada banyak lagi. Semua gol itu layak mendapat pengakuan. Dan tentunya bagus bagi Argentina," kata Scaloni dilansir dari TyC Sports. **vit**



LIONEL MESSI
Pemain Timnas Argentina

INFORMASI PENUTUPAN KANTOR CABANG KB BUKOPIN

Yth Nasabah KB Bukopin,

Dengan ini kami informasikan bahwa efektif pada tanggal 31 Maret 2023 akan dilakukan penutupan layanan Kantor Cabang Operasional sebagai berikut:

Kantor Cabang Pembantu Singkawang

Jalan Yos Sudarso No. 20 Melayu Singkawang

Terkait dengan penutupan layanan tersebut, Nasabah KB Bukopin tetap dapat melakukan transaksi di seluruh jaringan cabang dan e-channel Bank KB Bukopin.

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi:
Halo KB Bukopin 14005 dan Bank KB Bukopin Kantor Cabang Pontianak (0561) 731999

Hormat Kami,

PT Bank KB Bukopin, Tbk

KB Bukopin



Selebrasi Scott McTominay (kanan) bersama dua rekannya usai mencetak gol ke gawang Spanyol.

Skotlandia Berikan Kado Pahit untuk Spanyol

"Saya pikir kami punya cukup banyak kesempatan di laga ini untuk benar-benar mengalahkan mereka dan mencetak beberapa gol," ujar Scott McTominay.

GLASGOW (IM) – Skotlandia memberikan kado pahit kepada Spanyol pada laga matchday kedua Grup A Kualifikasi Piala Eropa 2024, yang berlangsung di Hampden Park, Rabu (29/3) dinihari WIB. Tuan rumah menang 2-0 lewat brace Scott McTominay (5 dan 51).

Pelatih Skotlandia, Steve Clarke sangat bahagia timnya bisa mengalahkan Spanyol. Ia memuji penampilan skuadnya. "Para pemain tampil luar biasa dari menit pertama hingga terakhir. Dinamis, antusias dan kualitas tim tidak berubah. Ini malam yang besar, rasanya seperti langkah maju, tetapi hanya enam poin (sebelumnya mengalahkan Siprus) dan Anda tidak memenuhi syarat dengan enam poin," kata Clarke di situs UEFA.

Clarke mengakui Spanyol

begitu mendominasi pertandingan. "Kami tidak memiliki banyak penguasaan bola. Apa yang kami miliki, kami gunakan dengan sangat, sangat baik. Bentuk pertahanannya bagus, jarak antar unit sangat bagus, yang menghentikan sebagian besar permainan Spanyol. Semua kredit diberikan kepada para pemain di lapangan, mereka orang-orang yang harus bekerja keras," jelasnya.

Menurutnya, penting bagi tim untuk tidak memikirkan kekuatan lawan, yang diutamakan adalah terus tampil dengan semangat pantang menyerah. "Ketika Anda melihat statistik Anda tahu Anda telah kalah, tetapi ketika Anda melihat tembakan ke gawang, tembakan tepat sasaran, itu hampir sama. Itu berarti kami memanfaatkan

bola dengan sangat baik ketika kami memilikinya itu, yang jelas menyenangkan. Semangat pantang menyerah sangat penting," kata Clarke.

Scott McTominay layak dinobatkan sebagai pemain terbaik alias man of the match di laga itu. Ia boleh bermain sebagai gelandang sentral dalam tim, tapi kontribusinya lebih dari itu. Dia menyuguhkan performa impresif di lapangan.

Gelandang MU ini mencatatkan 3 percobaan dribel dan 2 shots on target, keduanya jadi gol. McTominay juga terlibat aktif dalam 7 duel di lapangan dan 3 duel udara.

Pergerakan McTominay mengganggu aliran bola Spanyol, tapi kali ini gol-golnya jadi kontribusi utama. Sofascore memberi rapor 8.0 untuk performa McTominay.

Ini juga kali pertama gelandang Manchester United itu mencetak gol dalam penampilan beruntun bagi Skotlandia. Sebelumnya, McTominay juga membukukan dua gol lawan Siprus.

Seusai laga, McTominay

mengutarakan timnya bisa menciptakan banyak peluang lawan La Roja. "Kami menguasai banyak bola dan manajer bilang kami harus tajam ketika kesempatan datang. Saya pikir kami punya cukup banyak kesempatan di laga ini untuk benar-benar mengalahkan mereka dan mencetak beberapa gol," ujar pemain berusia 26 tahun ini seperti dikutip dari BBC.

McTominay juga mengutarakan alasan dirinya bisa tampil bagus sekarang ini. "Saya bermain di posisi gelandang penyerang, saya suka masuk ke dalam kotak penalti dan harus terus melakukan itu. Saya tahu bisa menambah lebih banyak gol dan assist ke permainan saya. Sang manajer bilang ini kesempatan kami menciptakan warisan sebagai pemain-pemain Skotlandia dan ini adalah malam yang orang-orang akan ingat dalam 20-30 tahun. Kami sangat berterima kasih kepada para fans," ujarnya.

Sementara pelatih Spanyol Luis de la Fuente mengaku performanya sudah bagus. Tim Matador seperti biasa tampil dominan dengan 75

persen ball possession. Tapi, Skotlandia justru tampil lebih efektif karena mampu menghadirkan ancaman untuk lini pertahanan Spanyol. Ada total sembilan attempts berbanding delapan milik Spanyol.

"Laga berjalan sesuai prediksi kami. Memang ini laga yang sulit dan sangat ketat. Kami punya banyak peluang untuk bikin gol, tapi tidak bisa menuntaskannya. Tapi, secara keseluruhan, saya senang melihat performa tim. Tim ini punya masa depan cerah. Kekalahan ini tidak akan mengubah rencana kami secara keseluruhan. Masih ada enam laga tersisa sehingga kami akan coba memenangi semuanya. Kami akan tetap bekerja keras dan semoga mendapat hasil yang diinginkan," ujar De La Fuente di 'The Athletic.

Dengan hasil ini, Skotlandia berada di puncak klasemen dengan enam poin. Spanyol di urutan kedua dengan tiga angka. Hasil lainnya Wales 1 vs Latvia 0, Romania 2 vs Belarus 1, Swiss 3 vs Israel 0, Kosovo 1 vs Andorra 1 dan Turki 0 vs Kroasia 2. **vit**

Napoli Siap Hadang AC Milan

NAPLES (IM) – Napoli bakal berhadapan dengan AC Milan pada perempatfinal Liga Champions. Gelandang Piotr Zielinski sudah memberikan peringatan ke Rossoneri.

Laga nanti jadi pertemuan pertama keduanya di kancah Eropa setelah selama ini cuma bersaing di Serie A atau Coppa Italia. Milan lebih dulu jadi tuan rumah di San Siro pada 13 April sebelum gantian melawat ke Diego Maradona Stadium sepekan kemudian.

Sebagaimana diketahui Milan adalah raksasa di kancah Liga Champions dengan sejarah tujuh gelar juara. Napoli justru untuk pertama kalinya merasakan tampil di perempatfinal.

Walau demikian, sejarah masa lalu tak bisa menentukan hasil pada pertandingan nanti. Apalagi Napoli sedang dalam tren oke di Serie A dan siap mengatasi perlawanan AC Milan. "Napoli tidak takut, bahkan di Liga

Champions, kami adalah tim yang kuat dan matang. Kami bakal melakukan yang terbaik," kata Zielinski kepada Sport Mediaset.

Partenopei tidak saja di jagokan di Liga Champions, tapi juga digadagadag bisa merebut scudetto Liga Italia karena sedang me-

mimpin jauh di puncak klasemen.

"Kami memiliki tujuan, kami ingin mencapainya dengan memenangkan pertandingan sebanyak mungkin. Kata scudetto tidak pernah membuat kami gentar, kami selalu memiliki tim yang kuat, kami melakukan hal-hal luar biasa, tetapi musim masih panjang, kami harus terus seperti ini karena masih banyak poin yang harus diambil," tegas Zielinski.



PIOTR ZIELINSKI
Pemain Napoli

Belgia Akhirnya Bisa Atasi Jerman

COLOGNE (IM) – Belgia menang tipis 3-2 atas Jerman dalam laga persahabatan di Rhein Energie Stadion, Rabu (29/3) dinihari WIB. Belgia bisa berpesta merayakan hasil ini, sebab kemenangan pertama mereka atas Jerman sejak 1954.

Ini jadi laga kedua Belgia bersama pelatih barunya Domenico Tedesco. Usai kemenangan atas Swedia akhir pekan lalu, Belgia melakukan beberapa perubahan dengan hanya mempertahankan Romelu Lukaku dan Kevin de Bruyne di lini serang.

Belum genap 10 menit laga berjalan, Belgia unggul 2-0 lewat Yannick Carrasco dan Lukaku. Niklas Fullkrug memperkecil skor lewat penalti di pengujung babak pertama.

Belgia menjauhkan skor lagi jadi 3-1 lewat gol De Bruyne sebelum Serge Gnabry membuat skor akhir 2-3.

Kali terakhir Belgia men-

galahkan Jerman adalah 69 tahun lalu, saat lawannya itu masih bernama Jerman Barat. Belgia menang 2-0 juga pada laga friendly di Brussels.

Menurut Transfermarkt, ini adalah kemenangan kelima Belgia dari 26 duel Jerman unggul jauh dengan 20 kemenangan dan satu laga berakhir seri. Mereka juga masih superior dengan 60 gol dan cuma memasukan 29 gol.

Tedesco setidaknya bisa meneruskan tongkat ke pelatihannya dari Roberto Martinez dengan bagus. Dia jadi pelatih Belgia kedua setelah Rene Vandereycken (2006) yang mampu memenangi laga awalnya. **vdp**



YANNICK CARRASCO
Pemain Belgia

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com